



Sheinbaum considera que México cierra 2024 como el país más democrático del mundo

29 diciembre 2024 - 21:51

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 29 dic (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, estimó este domingo que el país cierra el año 2024 como el más democrático del mundo gracias a la reforma judicial impulsada por el oficialismo.

«Ahora se ve elegir democráticamente a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Eso nos hace ser quizá el país más democrático que haya sobre la faz de la tierra», indicó la mandataria durante un evento público en el estado de Tlaxcala.

Sheinbaum celebró así que el año concluye con varias reformas constitucionales, incluida la judicial, las cuales han recuperado «el sentido social y patriótico» de la Carta Magna.

«Gracias a senadores, senadoras, diputados y diputadas federales, este año se aprobó algo único en México y en todo el mundo: el próximo año, el 1 de junio, gracias a la reforma o a una de las reformas a la Constitución, el poder judicial va a ser electo por el pueblo de México», celebró entre aplausos del público.

Asimismo, la mandataria llamó a los asistentes al mitin a hacer «una elección muy participativa» en 2025 para renovar miles de cargos judiciales en todos los niveles.

[Sheinbaum considera que México cierra 2024 como el país más democrático del mundo - SWI swissinfo.ch](#)